



:

Von Abu Hurayrah - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte:  
Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Zwei Dinge befinden  
sich unter den Menschen, durch welche sie ungläubig sind: Das Schmähen der  
Abstammung und die (laute) Klage über den Toten.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von Muslim]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - berichtet über zwei Eigenschaften der  
Menschen, die zu den Taten der Ungläubigen und Charakterzügen der Jahiliyah gehören.  
Diese sind: Erstens: Das Schmähen der Abstammungen der Menschen, ihre Bemängelung  
und die Hochmut ihnen gegenüber. Zweitens: Das Erheben der Stimme bei Katastrophen aus  
Unzufriedenheit mit der Vorherbestimmung, oder das Zerreißen der Kleidung aus starker  
Unruhe.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/6361>

